

Jan 1

**Monopoly** っていうボードゲームなどをして年越しまで起きて、年越してからすぐみんな寝ました。11時くらいに起きて、クリスマスの飾り付けを片付けました。クリスマスの飾り付けされたお家の様子しか知らなかったから、変な感じ。夜ご飯食べたあとに **HD** が好きな映画を皆で観ました。

Jan 2

明日から学校が始まるってとっても早い気がする。クリスマス終わったけど、その分安くなってるからってクリスマスの飾り付けを買ったり学校ランチ用の買い物をしたりしました。**HP** は宗教関係で砂糖と肉など食べないというのをしばらくするみたいです。いつも以上に商品内容の所を気にしながら買っていました。夜は初めてファー(?)を食べたけど口に合わなかった。ブラジルの **HT** も前食べた時にそうだったみたいで違うの食べてて自分も途中からそれを食べました。全然大丈夫だよって言ってくれました。

Jan 3

朝とっても起きれなかったし起きたくなかったです。**HT** も同じだったみたいで、ばたばたしながら出てランチを忘れました。久しぶりの学校だったけど、すぐ思い出してクラスに遅れたりしなかったから良かった。学校終わって **HT** と帰りながら、休みに戻りたいねって話しました。お腹空いてたから果物食べながら宿題しました。**AC** と **months report** をしました。夜ご飯の後に **UNO** をしました。

Jan 5

毎日朝が眠たくて大変なので前の日にランチを作ろうと思います。今日は1時間目の **team sports** で久しぶりに外のスタジアムでした。サッカーをして点数決めれたし楽しかったけど寒かったです。**English** の授業でまた新しい本に入りました。魔女狩りの時代のお話で古い英語が使われているそうです。台本みたいになっている本で、1人1人担当する2役を決めて音読をしないと嫌です。でも今回の席替えで一緒にランチ食べる子と隣になれて嬉しいです。今日は宿題が多かったけど、**HT** 達に教えて貰ったりしました。

Jan 6

1時間目の **team sports** でピッコロ(?)を初めてしました。基本のルールはバドミントンみたいだけど、ネットはテニスみたいでラケットは卓球みたいで不思議なスポーツ。みんな上手く当たったり当たらなかったりで楽しく出来ました。今日は **choir** で新しい楽譜を貰いました。来週からはグループに分かれてそれぞれの曲を練習するそうです。今日の夜ご飯はタイ料理でした。タイからの **HT** と **HD** 辛い好きだから見た目からもすごい辛いカレーみたいのを食べてました。梅のソースの春巻きがあったのでそれを頼みました今日は **HT** が **gymnastics** の初めての **meet** があって皆で見に行きました。**HT** は棒の競技で最後は棒からひっくり返って降りて初めてなのに短期間でこんなに出来るようになる事にもびっくりしたし、みんなとっても凄かったです。その後はスプーンっていうゲームをした後にババ抜きを教えて一緒にしました。

Jan 9

今日のゲームは、タイの **HT** に教えてもらって新しくゲームをしました。自分が負けたら明日学校歩いて行くってなってたけど、何回も勝てました。

Jan 10

今日は朝時間通りに起きたのに、コンピューターも忘れてスリッパのまま登校してしまいました。アメリカは靴の指定などは無いからスリッパでも全然大丈夫そうだけど、**team sports** 用の靴を 1 日履きました。1 時間目終わった後に HD にパソコン届けて貰いました。英語の授業で本の 1 章内容のテストがありました。思ったよりは点数取れたけどまだまだです。ランチで運転の話をしました。15 歳の Amy が昨日から運転の学校に行ったそうです。運転出来るようになってくる機会がないそうで、今する意味が分からないって嫌だそうです。

Jan 11

昨日、明日は用事があるから 7 時 15 分に出るって言われたと思って早く起きて準備したけど 7 時 50 分でもっと寝れた事が悲しかったです。今日のランチは丸いタッパーにご飯にふりかけと照り焼きチキンを詰めてお弁当みたいに出来ました。やっぱり数字は苦手だけど、ちゃんと確認すれば良かったです。大学生の HT とブラジルの HT 達を **gymnastics** に送ったあとにスタバに行きました。ドライブスルーで犬が見えたからと、小さいカップにクリームを入れてくれました。日本では採用されていないけどこういうサービスがあるって知ってたけど本当に見れてびっくりしたし嬉しかったです。タイも左側通行みたいでスタバを出た時に左側を走ってしまって対向車 1 台が目の前でびっくりしたけど、その方もスタバに入ろうとゆっくりだったので良かったです。一瞬 2 人でどっちが正しいか分からなくなって焦りました。国で道路走る側が変わったりハンドルの位置が違ったりするのは不思議です。

Jan 12

今日は英語の授業に担当の先生が休みでした。けど単語のテストはありました。昨日いつもここから出るってのも勉強したけど、今回は先生が意味の部分の単語を全部変えて結局分からないだらけでした。再テストすることにします。終わってからは自由って感じで、数学のテストがあるので勉強しました。隣の Pauline と同じ数学の先生なので質問してグラフを教えて貰いました。4 人グループの男の子達は化学のテストがあるみたいで暗記カードで勉強していました。Pauline も同じテストがあるみたいで途中参加して自分は単語は分からないけど 2 人が答える化学式で分かるってのに気づいて聞いてました。けど、アンモニウムだけ英語でも似てて分かって同じくらいに  $\text{NH}_4^+$  だけ答えられて嬉しかったです。6 時間目の数学で 45 分に鐘がなるけど 44 分に教室を出た人がいて先生がその人を欠席に変えたのにびっくりしました。

Jan 13

今日は **assembly** があって午前中だけの学校でした。全ての授業が 25 分くらいで、月曜日も休みなのでどのクラスでも沢山の人が休んでいました。学校終わったあとに、お家の電気が止まるから寒くなるとモールに連れてってもらいました。5 時から **gymnastics** があるブラジルのホストシスターは同じメンバーの 2 人の他の留学生と、自分は大学生のタイのホストシスターと一緒に回りました。多くのズボンが合わせると長さが長すぎておもしろかったです。欲しいのをいくつか買えたし楽しかったです。

Jan 14

9時に皆でドックショーを見に行きました。沢山の犬がいてみんなとっても可愛かったです。その後はランチに行ってシナモンロールとコーヒーを食べました。3時から、ホストファザーの甥の息子の1歳の誕生日会があるのでそれまでカードゲームをしたりゆっくり過ごしました。誕生日会では沢山の人が集まってお祝いしました。長くて6時には帰ると言われててHTもお泊まりの約束がありました。だけど全然皆帰る気配なくずっとお話しててHT3人でお腹空いた一ってなって、いつ帰るかを聞くのを譲り合いしながらも1人のHTが聞きに行くとsoonって言われたって帰ってきました。アメリカのsoonは期待しちゃだめです。3人で帰る時間予測したりして、結局8時に帰りました。HMが自分のお母さんにhiしたいと言ったのもあって、初めて電話をしました。お母さんにもHDにも伝えて伝えてと自分が翻訳者みたいな形になりました。いつも頭の中も完全に英語では無いからどちらの言いたいことも理解してるんだけど実際に日本語を口にする機会が少なくなってきたから、口と頭の中が違って難しかった時がありました。HDに日本語で話しちゃったりして沢山笑いました。

Jan 16

今日は月曜日だけどMLKの日で学校が休みでした。gymnasticsのHTは練習に行き、HPは仕事で大学生のHTの2人きりだったのでスタバに行って勉強する事にしました。スタバでパソコン使うって大人とか大学生みたいでなんか緊張したけど嬉しかったです。行く途中の路線を越す所の信号街で、赤だったけど隣のレーンの車2台はそのまま行っちゃってこの信号って電車に向けての赤?ってなってでも電車って途中で止まる?ってなってあれ?ってなっていました。次に隣に来た車は止まってこっちを見て窓を開けたのでこっちも開けると、自分達ちゃんと信号待ってるgood job, あの人たちbad driverって話しかけてきました。ちゃんと当たってた事に安心したけど、車越しに話しかけてきたのに驚きました。夜ご飯はピザハットのピザをUberで頼みました。HTはパンが苦手なタイプを頼んでいました。最初はタイはパンを食べないのかと思ってたら、HTが苦手なだけで驚きました。パンが苦手な人に初めて会ったと思います。酸っぱいそうです。でもワッフル等食べれるのもあるのでHDによくからかわれています。

今日はHMはCHIのdinnerがあるので、HDとHTと3人で食べました。そして3日間のお皿洗いをかけてゲームをしました。HDが負けました!!

Jan 17

チームスポーツでやってるピッコロはとっても難しいです。アウトに行かないように手加減も難しいし、1回バウンドするのを待って打つのも難しくて全然上手く出来ません。次のシーズンにテニスに挑戦してみようと思ってるのに心配になってきました。

HTがgymnasticsの間に大学生のHTに数学など教えて貰って宿題を終わらせました。今日はHMの体調が良くないみたいで、代わりにHTと一緒にgymnasticsのお迎えに行きました。帰りにHMが好きなオレオとタイティーを買って帰りました。HDも早く寝たのでHT3人で音楽を聞きながらゲームをしました。知ってる共通の音楽が多いのでみんなノリノリで歌いながら沢山笑ってとっても楽しかったです。指で数字を数える時に国によってみんな違って、タイの9と6の表し方が信じられなくて色々な人に電話して聞いたりストーリーで投票作るまでしました。

Jan 18

アメリカンスタディで WW1 に参加した Puyallup 男子高校生の名前が彫られてる看板みたいのを玄関(?)に見に行きました。昔 Puyallup に多い名前がいくつかあると言っていました。沖縄でも同じように自分達と同年の子達がお話を聞いた事沢山あるけど、毎回今の平和にはっと気づかされます。

ブラジルの HT の gymnastics の練習に HT と一緒に送ってから、用事が出来たという gymnastics の子をお家に送りました。行きはその子が案内してくれたから良いけど、帰りが 2 人とも分からなくなって迷子になりました。携帯でお家を設定してその通りに行ったら、初めてのお家に着いてとってもびっくりしました。ちゃんと住所を入力してから無事に帰れたけど、2 人で自分達ここに住んでたっけとかになってとってもおもしろかったです。

Jan 19

今日学校終わって宿題してる時に、HD と HT となんか話してて自分が話した事が通じなかったみたいで 2 人とも一瞬固まってました。すぐに what?what did you say? って笑いになりました。自分も一緒に沢山笑ってまた言って通じて元通りになりました。後から、さっき恥ずかしくなったり自分嫌とか悪いことばっかを考えなかった事に気づいて嬉しかったです。本当に一緒になって笑えました。

Jan 20

今日タイの HT と一緒に親子丼を作りました。タイはどんな料理でも砂糖を使うので親子丼の甘いのが好きだそうです。親子丼の親子の意味教えたらファミリー丼でもあるんだねってなりました。卵がオーガニックなからしくてすごい黄色でイラストの卵みたいで不思議でした。玉ねぎがほんとに痛かったけど、美味しく出来て良かったです。

Jan 23

英語の時間の本読みで短いけど自分が読むパートがあって嫌だったけど、同じグループの子が読み終わったあとに親指でいいねの表現してくれてほっとしました。

Jan 24

Team spots で今日はバスケをしました。いいパスを沢山貰えてシュートを沢山打って楽しかったです。点数もいくつか入ってチームに貢献できました。終わったあとに同じチームだった子がわざわざ更衣室の近くまで来て上手だった、本当に助かったって言いに来てくれてとっても嬉しかったです。choir の時にずっとあなたにクッキー作ってくるからねって言ってた子が本当に作ってくれて教室来た途端にゆの一って持ってきてくれてとっても嬉しかったし美味しかったです。数学の時間にこの前のテストの結果で何人かと一緒に選ばれて tutor を任されました。終わった後に英語のクラスも同じ子がゆのも tutor したのと驚かれながらも cool って言うてくれてました。英語のクラスはだめだめだからだと思いうけど、嬉しかったです。

Jan 26

朝、布団が暖かくて、寒くて全然起きれない。来週からまた雪が降るかもって、寒すぎます。

Team sports でバレーをして、サポーター無いのに膝ついちゃってズボンが穴空いちゃったし痛かった。でもバレーはやっぱ楽しいです。日本にもあるかもだけど、コート 3 つ分繋がってるネットが 2 つあって体育館全部を使って 6 つのコートが出来るからみんな出来て凄いです。学校終わってから HT が迎えに来てくれてそのままスタバに行って奢ってくれました。今週は 1 回も大 학교に登校日が無いらしいです。でもオンライン授業はちょこちょこあって宿題は大量みたいで休憩って言ってました。ブラジルの HT は gymnastics の meet があって、HM は応援に行っって自分達は宿題が多いと残りました。寒くて暖炉をしようと思ひ、薪割りに挑戦しました。斧が小さくて、いつもどうやってるのか分からないけど絶対に出来ないって感じで小さいヒビが入るだけでした。結局沢山の紙を集めて燃やしました。ご飯は、お母さんが送ってくれたカレーにしてタイの HT はふりかけご飯を食べました。HD は今日金曜日だと思っって 1 日過ごしてみたいでおもしろかったです。

Jan 28

今日はどうしてそうなったか覚えてないけど、1 つの部屋に HT3 人で集まって色んなお話をしました。ホントに沢山の話をして 0 時くらいだったけどお腹空いたってなってキッチンに行っって出来るだけ静かに色々食べました。悩みを話したら凄ひ答えてくれたり手伝っってくれたり、姉妹ってこんな感じなのかなと思ひました。もう何も秘密がないくらい話したし、こんな仲良くなれてとっても嬉しいです。それから明日は 3 人で美術館に行く事だったので服装をお互いに決めたりしました。

Jan 29

今日はどうしてそうなったか覚えてないけど、1 つの部屋に HT3 人で集まって色んなお話をしました。ホントに沢山の話をして 0 時くらいだったけどお腹空いたってなってキッチンに行っって出来るだけ静かに色々食べました。悩みを話したら凄ひ答えてくれたり手伝っってくれたり、姉妹ってこんな感じなのかなと思ひました。もう何も秘密がないくらい話したし、こんな仲良くなれてとっても嬉しいです。それから明日は 3 人で美術館に行く事だったので服装をお互いに決めたりしました。

Jan 29

朝起きて 3 人ともパジャマのまま SAFEWAY に行っってぱっと買い物して帰っってから、マック行っってから美術館に行く準備をしました。HT に髪を巻いてもらいました。art museum で絵だと思っってたけど、絵よりも写真や作品が沢山ありました。歌舞伎みたいな絵を見つけました。Tacoma の downtown は外国の建物って感じで綺麗でした。その後は mall に行きました。タピオカのお店で okinawa tea と hokkaido tea があっておもしろかったです。美味しいドーナツも食べました。楽しい 1 日だったけど、帰っってからは宿題を沢山しました。